

Pathologiste clinique vétérinaire II

Charles River Laboratories - Canada Safety Assessment cherche à embaucher un pathologiste clinique vétérinaire II pour son site de Senneville (Montréal).

Les Laboratoires Charles River de Senneville emploient un groupe multidisciplinaire de scientifiques et de personnel technique qui mènent des études précliniques d'investigation et de validation des IND chez les primates non humains, les chiens, les lapins, les miniporcs et les rongeurs pour le développement de médicaments pour les sociétés pharmaceutiques. Le laboratoire de pathologie clinique est équipé pour l'hématologie, la chimie clinique, la coagulation, l'analyse d'urine et d'autres analyses spécialisées. Le candidat retenu rejoindra un groupe de 4 pathologistes cliniques et un laboratoire composé de 23 technologues de laboratoire et techniciens de soutien, ainsi qu'un groupe mondial de 17 pathologistes cliniques certifiés par le conseil d'administration, situés aux États-Unis et au Canada. En outre, le département de pathologie clinique de Senneville (Montréal) interagit avec un personnel hautement qualifié composé de 10 anatomopathologistes certifiés et de plus de 40 toxicologues, scientifiques et vétérinaires spécialisés dans la médecine des animaux de laboratoire.

Les principales tâches et responsabilités du poste sont les suivantes :

Interprétation des données de pathologie clinique liées à l'étude.

Production de rapports de pathologie clinique, ainsi que d'évaluations cytologiques (moelle osseuse, frottis sanguin et épanchements).

Fournir une orientation et une direction scientifiques au département de pathologie clinique.

Les responsabilités supplémentaires comprennent la participation à des activités/projets scientifiques liés à la pathologie clinique au sein de l'organisation régionale et mondiale.

Les exigences du poste sont les suivantes

D.V.M. ou diplôme vétérinaire équivalent

Certification ou admissibilité au conseil en pathologie clinique par l'American College of Veterinary Pathologists (ACVP) ou par l'European College of Veterinary Clinical Pathology (ECVCP).

Excellentes compétences en communication orale et écrite en anglais ; la maîtrise du français est un atout mais n'est pas obligatoire.

Excellentes aptitudes interpersonnelles et de communication

La capacité à travailler en tant que membre d'une équipe collaborative est essentielle.

Les Laboratoires Charles River sont situés à Senneville (Montréal), au Canada, à environ 30 minutes du centre-ville de Montréal. Les Laboratoires Charles River offrent un salaire compétitif et d'excellents avantages sociaux. Pour postuler, les candidats intéressés doivent nous rendre visite à l'adresse <http://jobs.criver>.

Si vous avez des questions ou si vous souhaitez obtenir de plus amples renseignements sur le poste de pathologiste clinique vétérinaire II, veuillez communiquer avec la directrice exécutive des services de pathologie clinique, Anne Provencher, à l'adresse Anne.Provencher@crl.com

Veterinary Clinical Pathologist II

Charles River Laboratories – Canada Safety Assessment is seeking to hire a **Veterinary Clinical Pathologist II** for our Senneville (Montreal) site.

Charles River Laboratories-Senneville employs a multidisciplinary group of scientists and technical staff that conduct investigative and IND-enabling preclinical studies in non-human primates, dogs, rabbits, minipigs and rodents for drug development for pharmaceutical companies. The Clinical Pathology laboratory is equipped for hematology, clinical chemistry, coagulation, urinalysis and other specialty analyses. The successful candidate will join a group of 4 clinical pathologists and a laboratory staffed by 23 laboratory technologists and support technicians as well as a global group of 17 board certified clinical pathologists located in the USA and Canada. In addition, the Clinical Pathology department in Senneville (Montreal) interacts with a highly qualified staff of 10 board certified anatomic pathologists and more than 40 toxicologists, scientists and laboratory animal medicine veterinarians.

The primary duties and responsibilities of the role include:

- Interpretation of study-related clinical pathology data
- Generation of clinical pathology reports, as well as cytologic evaluations (i.e. bone marrow, blood smear, and effusions)
- Provide scientific guidance and leadership to the Department of Clinical Pathology
- Additional responsibilities include participation in scientific activities/projects related to Clinical Pathology within the regional and global organization

The requirements of the role include:

- D.V.M or equivalent veterinary degree
- Board certification or board eligibility in clinical pathology by the American College of Veterinary Pathologists (ACVP) or by the European College of Veterinary Clinical Pathology (ECVCP)
- Excellent oral and written communication skills in English; proficiency in French is an asset but is not mandatory
- Excellent interpersonal and communication skills
- Ability to work as a collaborative team member is essential

Charles River Laboratories is located in Senneville (Montreal), Canada and is approximately 30 minutes from downtown Montreal. Charles River Laboratories offers a competitive salary and excellent benefits. To apply, interested candidates should visit us at <http://jobs.criver>

Should you have any questions or would like to get more information on the Veterinary Clinical Pathologist II role, please contact the Executive Director of Clinical Pathology Services, Anne Provencher at Anne.Provencher@crl.com